

Animalistas de la provincia muestran su oposición en Elda a los circos con animales

09/10/2015



Una veintena de personas realizó una reunión informativa en contra de los circos de animales | Jesús Cruces

Varios ciudadanos se mostraron ayer en contra del circo de animales que se encuentra instalado en la ciudad de Elda. El grupo tenía permiso para realizar una reunión informativa, con un máximo de 20 personas, si bien acudieron animalistas de toda la provincia de Alicante. Aunque estos activistas habían solicitado realizar una concentración, no se les permitió al pedir la autorización con poco tiempo. Para no infringir la ley, sin rebasar las 20 personas, estos ciudadanos se fueron alternando en la puerta del circo. La protesta pacífica consistió en informar a aquellas personas que entraban para "hacerles entender que aunque los animales parece que se lo están pasando bien no es así", en palabras de una de las

manifestantes.

Estos vecinos realizaron una una protesta pacífica en forma de reunión informativa que no superó en ningún momento la veintena de personas, pues era la cifra máxima permitida por la ley. De esta forma, entre las 17 y las 19 horas los animalistas protagonizaron una protesta pacífica en la que repartieron folletos informativos y mostraron pancartas en contra el maltrato animal.

Una vecina de Petrer que asistió a esta protesta pacífica matizó que "queremos que acaben los duros entrenamientos a los animales, el estrés al que se les

somete al tener que viajar continuamente, el hacerles realizar comportamientos antinaturales o el hacerles vivir en habitáculos, creemos que esta no es una vida digna para el animal".

Algunos de los vecinos que entraron al circo escucharon a los manifestantes, incluidos niños que se mostraron sorprendidos al conocer algunas de las prácticas que algunos circos llevan a cabo para poder enseñar a los animales a realizar las actividades.

Una ciudadana de Elda destacó que "muchos animales tienen comportamientos antinaturales, por ejemplo,

nunca he visto a un oso en el bosque tocar la trompeta, es importante que tengan una vida estable en un ambiente lo más natural posible". Asimismo algunos de los vecinos que se sumaron a la protesta se mostraron "contentos con que poco a poco ciudades como Elda se sumen a la prohibición de este tipo de actividades con animales", como ha hecho el pleno municipal a propuesta de Compromís.

A la protesta se sumaron diferentes miembros de colectivos animalistas de toda la provincia de Alicante como Dignidad Animal Alicante, Adoptamics de Novelda, así como ciudadanos a título personal.